
 

 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2016 

  

Die Jahreshauptversammlung fand am 24.03.2015 beim Buschenschank Skoff um 19:00 statt.  

 

Eröffnung und Begrüßung durch den Obmann 

Zu Beginn wurde die Tagesordnung verlesen. Obmann Edwin Schönwetter begrüßte alle anwesenden 

Mitglieder, sowie Sponsor Josef Krisper und Andrea Kettel von der Raiffeisenbank Gamlitz.  

Jahresbericht 2016 

Obmann Edwin Schönwetter hat seinen ausführlichen Jahresbericht, in dem alle wichtigen Punkte 

des vergangenen Kalenderjahres angeführt waren, vorgelesen. Es wurden nochmals alle Vorteile die 

sich aus der Mitgliedschaft ergeben vorgetragen. 

Alle Mitglieder wurden darauf hingewiesen, dass für Sie jederzeit die Möglichkeit besteht in die 

Vereinsstatuten und die Vorstandsbeschlüsse einsehen zu können. Anschließend übergab er das 

Wort dem Kassier. 

 Bericht des Kassiers 

Der Kassier, Walter Walch, gab die Summe aller Einnahmen (Sponsor, Mitgliedsbeiträge,…) und die 

Summe aller Ausgaben (Trikotkauf, Bewirtung, Gutscheine,…) bekannt. 

Nach detaillierter Erläuterung des Jahresumsatzes wurde vom Kassier ein positiver 

Geschäftsabschluss und somit ein Überschuss in der Handkasse von 12,62€ und einen Kontostand 

von 499,68€ bekannt gegeben.        

Es wurde auch erklärt wofür diverse Gelder verwendet wurden. Die Kassabücher waren offengelegt 

und jeder der anwesenden Mitglieder hatte die Möglichkeit in die Kassabücher einzusehen. 

Bericht der Kassaprüfer 

Die Kassa wurde am 21.03.2017 von Herrn Silvester Schönwetter und Herrn Manuel Unger sorgfältig 

geprüft. Der Kassaprüfer Silvester Schönwetter lobte die saubere Kassabuchführung und stellte den 

Antrag den gesamten Vorstand und den Kassier zu entlasten.  

Entlastung des Vorstandes und des Kassiers 

Aufgrund der Prüfung, bei der keinerlei Mängel festgestellt wurden, wurde der Vorstand sowie auch 

der Kassier einstimmig mittels Handzeichen entlastet. Gegenstimmen gab es keine. 

Obmann Edwin Schönwetter, Obmann Stv. Josef Krisper und Kassier Walter Walch bedankten sich für 

das entgegen gebrachte Vertrauen uns stellten sich erneut der Aufgabe.  

 



 

 
 

 

Dankesrede 

Der Obmann bedankte sich bei allen Vorstandsmitgliedern für die Unterstützung und bei allen 

Mitgliedern für die zahlreiche Teilnahme an den Ausfahrten. 

Allfälliges 

Obmann Edwin Schönwetter brachte Ideen für das neue Jahr vor.  

 

Diese waren  

- Familienausfahrten 

- Rennrad light Gruppe  

- ein erneuter Basis Workshop beim Schager 

- Ausfahrt zum Wörthersee Autofrei am 30.04.2017 

- Exclusive Weinblattler Aktion -15% beim Skifit Graz / Liezen 

- Schager Bikewochenende am Weissensee am 01 – 03.09.2017 

- diverse Ausfahrten und Teilnahmen an Radsportveranstaltungen 

 

Es gab keine Einwände oder Berufungen, gegen den neuen Passus in der Beitrittserklärung 

„Bildrechte“. Somit ist der Punkt fixiert und jedes bestehende Mitglied erklärt sich damit 

einverstanden. 

 

Die Jahreshauptversammlung wurde vom Obmann Edwin Schönwetter um 22:00 beendet.  


